

生徒同士の友情と絆を深める

台湾国立龍潭高級中学と秋田北鷹高校の教育交流

秋田北鷹高校（佐藤清悦校長）と姉妹校協定を結んでいる台湾国立龍潭高級中学（鍾碧霞校長）の一行36人が、2月21日に秋田北鷹高校を訪問し、歓迎セレモニーや部活動体験などで交流を深めました。

両校の交流は、平成26年12月に龍潭高級中学の李恆霖校長が秋田北鷹高校を視察した際、同じ農学系の学科があり特色が似ていることから、興味を持ち交流が始まりました。その後、平成27年2月に龍潭高級中学の生徒たちが、訪日した際に「教育交流と将来の姉妹校協定締結に向け



▲龍潭高級中学の生徒は全員で、星野源さんの「恋ダンス」を披露し交流を深める

た覚書」を交わし、平成28年11月には秋田北鷹高校の生徒たちが訪台し、姉妹校協定を締結しました。この日の歓迎セレモニーでは、佐藤校長が「これからも姉妹校交流を継続し、生徒同士のつながりも深めていきたい。この訪問が、両校の交流の大きな礎となることを願っています」などとあいさつしました。続いて、鍾校長が「交流を通して生徒たちが友好を深めることで、グローバル時代に対応した人材に成長することを願っている。歓迎にお礼を申し上げる」などと述べました。

このあと、両校生徒がパフォーマンスを披露し、はじめに龍潭高級中学の生徒がテコンドーの演武を、多彩な足技で次々と板を割ると秋田北鷹高校の生徒から歓声が上がりました。さらに全員で星野源さんの「恋ダンス」を踊り会場を盛り上げました。続いて、秋田北鷹高校の生徒が、書道パフォーマンスや比立内駒踊り、吹奏楽の演奏を披露。このうち、書道パフォーマンスでは、巨大な紙に様々な大きさの筆を使って一気に書き上げる演技に、龍潭高級中学の生徒から大きな拍手が送られました。

環境コラム第1回 「自然を愛し 環境をととのえる 美しいまちづくり」を目指して

市では平成29年2月に「北秋田市環境基本計画」を策定いたしました。

計画では、目指すべき環境像を「自然を愛し 環境をととのえる 美しいまちづくり」として、自然の保全、ごみの削減や再利用、景観の維持など、北秋田市の環境を良好にするために必要な取り組みを掲げています。本市の恵まれた自然環境を後世にしっかりと引き継ぐためにも、市民・事業者・行政で協力して、取り組んでいきましょう。

今月は、全市一斉クリーンアップが行われますが、環境基本計画の策定にあたり実施したアンケートによると「市や民間団体が主催するボランティア活動に参加したことがある」という回答は50%を下回りました。早起きして、ごみを拾い、きれいな街で休日を通すのは気持ちが良いものです。環境コラムの始まりとともに、一人一人ができる身近な取り組みとしての第一歩を、クリーンアップに参加することから始めてみてはいかがでしょうか。



自然公園への理解と知識を深める

森吉山県立自然公園公開セミナー

森吉山県立自然公園公開セミナーが、3月12日に市民ふれあいプラザで行われ、参加した約50人が講演や意見交換を通し、国立・国定公園の指定に向けて理解を深めました。

このセミナーは、県立自然公園の指定を受ける森吉山を、国立公園・国定公園に昇格させ、全国へ発信していくという市民からの強い要望を受け、市民の方々とともに自然公園に対する認識と知識をより深めるため市が主催したものです。

開会にあたり、虻川広見副市長が森吉山の魅力を紹介しながら「市と



▲森吉山の国立・国定公園の指定に向けて理解を深めた公開セミナー

しても滞留型観光の拠点として、県と協働で森吉山周辺の整備を進め、誘客に努めている。市の財産である森吉山をどのように生かしていくか、皆さんとともに学び、今後の活動に生かしていきたい」などとあいさつ。続いて、秋田県立大学の青木満主監が「自然公園の近年の指定動向について」と題し、講演を行いました。青木主監は、森吉山のすばらしい自然環境を説明しながらも、単独の国立公園としては難しいと解説。一方で「十和田八幡平と景観や地形、植物が似ていることから、一体としてとらえた国立公園の拡張は可能性のあるのでは」と話しました。また「皆さんは全国の国立公園はいくつか挙げられると思うが、国定公園はほとんど挙げられないと思う。それだけ国立と国定には知名度に差があるのは事実。すでに森吉山は東北でも有名であり、十和田八幡平は国が推進する国立公園に選ばれていることから、隣接した場所であるということも利用していけると思う。それらを総合的に考え、選択するのは地元の方たち。私も出来る限り応援していきたい」などと述べました。

市長ダイアリー

◇2月16日～3月15日

- 2月17日(金) ▽元秋田市消防正監高橋弘氏叙位伝達式(本庁舎) ▽東地区自治会長連絡協議会市政報告会(栄公民館) 火まつりかまくら(七日市葛黒)
- 19日(日) ▽大館・北鹿地区自衛隊入隊予定者激励会(大館市) ▽葛黒
- 21日(火) ▽台湾国立龍潭高級中学歓迎セレモニー(秋田北鷹高校)
- 23日(木) ▽北秋田市議会3月定例会本会議初日(議事堂)
- 25日(土) ▽北秋田市医療介護研修会(保健センター)
- 27日(月) ▽北秋田市議会3月定例会本会議一般質問①(議事堂)
- 28日(火) ▽北秋田市議会3月定例会本会議一般質問②(議事堂)
- 3月1日(水) ▽秋田北鷹高等学校第6回卒業証書授与式(同校)
- 4日(土) ▽北秋田市スポーツ表彰受賞祝賀会(ホテル松鶴)
- 5日(日) ▽県議会副議長近藤健一郎氏県政活動10年を祝う会(市民ふれあいプラザ)
- 6日(月) ▽鷹巣中央自治会長協議会・鷹巣中央行政協力委員会「市長と語る会」(ホテル松鶴)
- 7日(火) ▽百歳を迎える長寿者橋岡ハナ氏への祝状等贈呈(橋岡氏宅) ▽大館能代空港ターミナルビル(株)第91回取締役会(同ビル)
- 9日(木) ▽北秋田市議会3月定例会本会議最終日(議事堂)
- 10日(金) ▽秋田林業大学校修了式(秋田市)
- 11日(土) ▽鷹巣中学校卒業式(同校)
- 14日(火) ▽国道105号「大曲鷹巣道路」における利活用促進に関する意見交換会(仙北市)
- 15日(水) ▽第2回北秋田市空家等対策協議会(本庁舎)